

Liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,
Sie erhalten heute das dritte Informationsschreiben im Schuljahr 2024/2025. Wir wollen Sie über wichtige Ereignisse, Termine und Vorhaben informieren.



Termine

20.12.24, 8.00 Uhr bis 9.30 Uhr
Weihnachtsforum
Beiträge: Jahrgang 3
Zum Forum werden die Eltern des Jahrgangs 3 eingeladen.

13.01.25/14.01.25
Zeugniskonferenzen (online)

22.01.25, 19.00 Uhr
1. Vorbereitungstreffen
Fahrradbörse



Hol- und Bringzone

In der Hol- und Bringzone verabschieden Eltern und Erziehungsberechtigte ihre Kinder, wenn sie diese zur Schule begleiten. Hier gilt folgende Regelung, die vom Schulvorstand am 09.12.24 beschlossen wurde:

Die Verabschiedung vom Kind muss spätestens in der neu eingerichteten Hol- und Bringzone erfolgen und darf 5 Minuten nicht überschreiten. Danach verlassen alle Eltern und Erziehungsberechtigte das Schulgebäude und auch das Schulgelände. Bei längeren Aufenthalten im Schulgebäude melden sich Eltern und Erziehungsberechtigte bitte im Sekretariat an. So können wir auch sicherstellen, dass sich keine Fremden im Schulgebäude aufhalten. Und hier befinden sich die Hol- und Bringzonen:
Trakt 1: Eingangsbereich vor der großen Pausenhalle
Trakt 2: Eingangsbereich kleine Pausenhalle
Altbau: Vor dem Eingangsbereich
Container: Vor den Containern

Neuer Trinkwasserbrunnen

Dank der großartigen Unterstützung bei der letzten Fahrradbörse konnte unsere Schule durch die Einnahmen an unserem Sonderverkaufsstand Hilfe im Bereich der Trinkwasserversorgung leisten. Mit Stolz können wir verkünden, dass Help Dunya e.V. nun einen neuen Trinkwasserbrunnen in Bangladesch in unserem Namen fertiggestellt hat. Mit dieser Aktion konnten wir Menschen in Not helfen, wir sind allen Unterstützern zu großem Dank verpflichtet. Doch das ist

nicht alles! Auch in Ghana haben wir mit den Erlösen aus der Verkaufsaktion einen Brunnen finanziert, der den Namen „Grundschule Ofen“ trägt. Dieser Brunnen wurde vor Ort ebenfalls von Help Dunya e.V. umgesetzt. Die feierliche Inbetriebnahme war ein bewegender Moment. Wir sind überglücklich über diese Erfolge und möchten uns herzlich bei allen bedanken, die zu diesen wunderbaren Ergebnissen beigetragen haben. Fotos und Videos vom Bau der Brunnen sind zu finden auf den Social-Media-Seiten der Fahrradbörse: facebook.com/ofenerfahrradboerse oder instagram.com/ofener_fahrradboerse/

Neue Homepage

Unsere neue Homepage ist online. Unter der Internetseite www.grundschule-ofen.de können Sie nun nach Herzenslust stöbern. Aus dem Kollegium sind Frau Wilken und Frau Schwarte für die Inhalte verantwortlich. Frau Prusch steuert wöchentlich den Speiseplan der Mensa bei. Ganz herzlich bedanken möchten wir uns bei dem Elternvertreter Herrn Thomas Onken, der für den klar gegliederten Aufbau und das ansprechende Design der Homepage gesorgt hat. Hinweis: Schauen Sie sich in regelmäßigen Abständen die Homepage an. Wir sind bestrebt, Neuigkeiten zeitnah einzuarbeiten.



Aktuelles aus der Schule

Fahrradkontrolle

Wir haben schon mehrfach darauf hingewiesen, wie wichtig eine gut funktionierende Fahrradbeleuchtung insbesondere in dieser dunklen Jahreszeit ist. In der letzten Woche fand unangekündigt morgens eine Fahrradkontrolle durch eine Polizeibeamtin statt. Bitte reparieren Sie festgestellte Mängel. Es wird bald eine erneute unangekündigte Fahrradkontrolle durchgeführt ...

Weitere Infos aus der Schule

Ganztagschule – Neue Schlusszeit

Zum 2. Halbjahr des Schuljahres 2024/25 können Eltern, die Ihr Kind zum Ganzttag anmelden zwischen zwei Schlusszeiten wählen: 14.15 Uhr (neu!) und 15.00 Uhr. Damit kommen wir dem viel geäußerten Elternwunsch nach mehr Flexibilität nach. Um 14.15 Uhr brauchen die Ganztagskinder nicht abgeholt zu werden. Sie dürfen selbstständig nach Hause gehen. Leider konnte uns der Landkreis noch keine Zusage machen, ob um 14.15 Uhr der Bustransport erfolgen kann. Falls der Schulbus auch um 14.15 Uhr fährt, geben wir Ihnen umgehend Bescheid.

Neues Spielgerät

Nun ist es endlich soweit. In der letzten Woche vor den Weihnachtsferien können unsere Schulkinder das neue Spielgerät ausgiebig nutzen. Alle freuen sich riesig.

Weihnachtsforum

Am letzten Schultag vor den Weihnachtsferien (20.12.24) veranstalten wir ab 8.00 Uhr ein Weihnachtsforum, das unsere DrittklässlerInnen gestalten. Es werden außerdem einige Weihnachtslieder aus dem

Weihnachtsliederbuch gesungen. Zu diesem Forum sind alle Eltern und Erziehungsberechtigten der DrittklässlerInnen herzlich eingeladen.

Hinweis: Für alle Schülerinnen und Schüler endet der letzte Schultag vor den Ferien um 12.45 Uhr. Der Schulbus fährt wie gewohnt.



Neue Lehrkräfte

Zum 2. Halbjahr geht unsere Lehrerin Frau Rohde in den Mutterschutz. Ihre Klasse 2b wird im 2. Halbjahr von der neuen Klassenlehrerin Frau Boden unterrichtet. Wir freuen uns über die Versetzung von Frau Boden an unsere Schule. Frau Rohde wünschen wir alles Gute für den Mutterschutz. Ab dem 2. Halbjahr wird Frau Bruns ihr Referendariat an unserer Schule absolvieren. Darüber hinaus kommen zwei StudentInnen in ihrer Master Praxisphase (GHR 300) zu uns. Wir wünschen allen Neuen einen guten Start.

1. Treffen Fahrradbörse 2025

Das erste Vorbereitungstreffen für die Fahrradbörse am 2025 findet nach den Weihnachtsferien am Mittwoch, den 22.01.25 um 19.00 Uhr statt. Zu diesem Vorbereitungstreffen lädt der Förderverein ausdrücklich alle interessierten Eltern ein. Beigefügt ist ein Anmeldeformular des Fördervereins. Wir freuen uns sehr, dass unsere Schule einen so engagierten Förderverein hat und wünschen uns zum neuen Jahr neue Mitglieder aus der aktiven Elternschaft.

Im Namen aller Mitglieder unserer Schulgemeinschaft wünsche ich Ihnen und Ihren Familien ein frohes Weihnachtsfest. Haben Sie vielen Dank für die Verbundenheit und Unterstützung im vergangenen Jahr.

Barbara Schwarte

